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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ

2008～2009年度 2008～2009年度　国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長　李　東建

夢をかたちに
Make Dreams Real中津平成週報

◎本日の例会プログラム
　会員増強例会　担当：会員増強委員会

◎次回例会プログラム

　会員卓話「健康管理について」夏の疲れはいかがですか？　小路　東会員

前回（895回例会）の記録
平成20年８月６日（水）

■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　26名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　26名
　本日出席者　18名
　欠 席 者 数　８名
　出　席　率　69.23%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　80.77%→　92.31%

●メイクアップ
　梶原、若松（中津中央）、松本（中津）

●欠席者
　土居、渡邉

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間

中津RC　中野　登会長

　本日は中津ＲＣ55周年記念事業として中津３クラブ

合同フォーラムを企画させて頂きました。この開催に

向けて、３クラブの会長・幹事で何度も打ち合わせを

しました。55周年という一つの節目の中で、いろいろ

な行事をしながら、今後の５年間、どんなかたちで60

周年を迎えるのかを、本日のフォーラムで話し合いた

いと思います。どうぞ、最後までよろしくお願いいたし

ます。

中津中央RC　大賀重毅会長

　中津中央RC第34期会長の大賀です。本日は中津Ｒ

Ｃ55周年記念事業「中津３クラブ合同フォーラム」と

いう、かつてない素晴らしい企画のもと、本日の開催

までこぎつけた事に感謝申し上げます。打合せの中で

喧々諤 と々議論がありました。たぶん、このような機

会は初めてだと思います。今、日本の政治経済は混沌

としています。またロータリークラブもある意味では、

変えるべくは変えなければならない時期に来ていると

思います。そういった意味において、本日、３クラブ

のロータリアンが一堂に会して、５年後を語るというこ

とに対し、何が出るかわかりませんが大変期待をして

います。

中津平成RC　加来敏男会長

　本日は中津ロータリークラブ創立55周年記念例会と

いうことで、大変おめでとうございます。しかも今日が

2700回目の例会で、記念のフォーラムを開催というこ

とで、我がクラブは喜んで合同例会とさせて頂きまし

た。孫クラブである我々の中津平成ロータリークラブ

は今年度が20周年で、本日が895回目の例会となりま

す。まだまだ歴史は浅いのですが、今年は節目の年で、

記念事業や式典を控えております。どうか成功李に終

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”



「夢をかたちに」　“Make Dreams Real”

わりますように、皆様方ご協力を宜しくお願い致しま

す。

　我々中津３クラブの会長は以前からの知り合いとい

うことで話しやすく、本日までに４回も会合をして準備

をして来ました。３クラブが集まり、この様なフォーラ

ムを開催するのは初めてのことだと思います。「５年後、

中津のロータリークラブのあるべき姿」という大きな

テーマですが、色々なお話が出来ればと思っています。

どうぞ宜しくお願い致します。

◎幹事報告　　　　　　　　　　　幹事　矢頭和敏

●例会変更　豊後高田RC　8/19　18：00～スパラン
ド真玉、津久見RC 8/5 18：30～津久見市民会館
第３会議室（8/12（火）は休会）
●週報受理　津久見RC
●会報受理　なし

●週報お礼　なし

●幹事報告

・ガバナー月信届く。

●理事会報告　なし

◎卓話

中津３クラブ合同フォーラム

（中津RC創立55周年記念事業）

コーディネーター　佐藤正直君

　　　　　　　　　中津RC　　　中野会長
　　　　　　　　　中津中央RC　大賀会長
　　　　　　　　　中津平成RC　加来会長

テーマ　５年後のロータリー

・会員増強について

　新入会員

　女性会員

・事務局の統合について

・中津のクラブ合併について

・向笠RI元会長の顕彰について

・ロータリーらしさとは

　以上についてパネラーと会場の出席者で話し合いま

した。上記内容については議事録を製作いたします。

 （文責：田原）


